
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”
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INDICAÇÃO Nº 04022/2013
 

Sugere  ao  Poder  Executivo 
Municipal  a  realização  de  estudos 
visando melhorias no calçamento ao 
redor do CAIC Irmã Dulce, no Bairro 
Santa Rita de Cássia.

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, 
dirijo-me  a  Vossa  Excelência  para  sugerir  que,  por  intermédio  do  Setor 
competente, sejam realizados estudos visando melhorias no calçamento ao 
redor do CAIC Irmã Dulce, Rua Arthur Gonçalves da Silva, nº 240, no Bairro 
Santa Rita de Cássia.

Justificativa:

Munícipes procuraram este vereador cobrando providências em 

relação a melhorias no calçamento no local supracitado.

Avarias  no  calçamento  da  referida  rua  estão  causando 

transtornos  aos  moradores,  alunos  do  CAIC  e  pais  de  alunos  que  por  ali  

transitam. Munícipes relataram acidentes com idosos e crianças que sofreram 

quedas no local devido às más condições do calçamento.

Solic i t a m o s  co m  a  m á x i m a  ur g ê n c i a  o  ser v i ç o  aci m a  

sup r a c i t a d o .

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 12 de julho de 2013.

Ducimar de Jesus Cardoso
“Kadu Garçom”

-Vereador-


